
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７７２回例会 ２０２４年８月９日休会 

第２７７３回例会 ２０２４年８月１５日休会 

第２７７４回例会 ２０２４年８月２２日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

四つのテスト唱和                    馬場会員 

8 月結婚祝                          

栗原偉憲（8 日） 馬場茂明（21 日） 渡邉克己(26 日) 

8 月誕生祝            

落合喜彦（1 日） 日下部一義（9 日） 

仁部前崇（14 日） 荻原千秋（15 日） 

馬場茂明（21 日） 

会長の時間                        大作会長 

 8 月 4 日の流灯まつりから 2 週間の

休会でしたが、本日からまた引き続き

宜しくお願い致します。流灯まつり夜間

例会では、中野親睦委員長のお陰で懇

親会も大変盛り上がり、富岡 RC の皆

様も喜んで帰って頂けたと思います。 

懇親会の後、富岡 RC の皆さんと係留されている流灯

の脇を通る遊覧船に分乗して遊覧しました。外で立って

いると厳しい暑さでしたが、船に乗ると風が涼しくて大変

心地よく感じました。 

 実は昔、うちにも木製の船がありました。愛宕町のうな

ぎ屋さん（あたごや）の亡くなったお爺さんが和泉屋で働

いていたことがあり、その時に彼が見よう見まねで造った

ものです。とても器用な方で、とても素人が造ったものと

は思えない出来でした。私が小さい頃には、古利根川で

父が漕ぐその船に乗せてもらった思い出があります。 

 さて、今年度もスタートして 2 カ月、青少年交換がいよい

よ本格的に動きはじめます。先日来訪した持木麻成さん

が、8 月 17 日ベルギーへ旅立ち、そして今週 24 日ベル

ギーからマドレーヌさんが来日します。クラブからは、戸

賀崎さんと日向会員、持木さんご家族、通訳のローテック

スの川村さんに成田空港へお迎えに行ってもらいます。

しばらくは、日本の環境に慣れることを優先してもらい、こ

ちらの気候や生活に慣れたら皆さんにご紹介したいと思

います。青少年交換については、後ほど戸賀崎さんに報

告をお願い致します。 

 本日は、郡嶋会員の雑誌紹介、中野会員の第 6 グルー

プゴルフ報告、戸賀崎会員の青少年交換報告、落合会

員の会員報告がございますので、各担当の方は宜しくお

願い致します。 

8 月理事会報告                    鈴木幹事 

9 月例会予定 

 9 月 

5 日 通常例会・雑誌紹介（さいしん例会場）  

12 日 公式訪問リハーサル（和泉屋） 

19 日 ガバナー公式訪問（和泉屋） 

26 日 休会（秋分の日の振替え） 

 11/21（木）中歴北区 RC からの来訪について 

現時点では、通常の昼間の例会メイキャップとして

対応する予定 

 8/4（日）富岡 RC メンバー来訪について 

（男性 6 名、女性 4 名）1 台の車で乗り合い来訪 

お土産予算 5,000 円 

（ミュゲ生菓子）※冷凍、（青木煎餅） 

登録料：8,000 円（ご家族も同じ） 

例会開会時刻変更⇒15:00～ 

流灯遊覧船⇒18:00～ 

 地区大会チャリティゴルフについて 

地区役員を中心に各クラブ 1 組 

戸賀崎会員、野口美津夫会員、渡邉会員で参加 

 8/23 ビール祭 登録料 1,000 円、登録料合算し不

足分を補い、20,000 円を TOPPAN にご祝儀 



 野口年度決算報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野口年度決算について 

コロナ禍で自粛していた他クラブとの親睦活動や新規

事業の協賛などに積極的に取り組んだ結果、予算に組

み込んでいなかった出費も多く、社会奉仕事業について

は、スマイル貯蓄口座から補填を致しました。 

今年度は、会員数減少や会費減免の状態であっても、

地区補助金事業、義援金、各種協賛、他クラブとの親睦

活動など十分な活動を行い、昨年に引き続き貯蓄はでき

ませんでしたが、クラブの総資産は約 8,000,000 円を維持

しているので、適正な運営ができたと思われます。 

第 6G チャリティゴルフについて   中野実行委員長 

 8 月 6 日（火）和泉屋において、第 6 グ

ループ各クラブから代表の担当者を招集

して打ち合わせを行いました。 

グループゴルフの開催は、猿島カント

リー俱楽部 12 組（48 名）の枠を取ってあ

ります。先日の打ち合わせでは、春日部 10 名、春日部イ

ブニング 12 名、春日部西 6 名、春日部南 8 名の予定と

聞いております。今年度はホストクラブなので、48 名から

上記の人数を差し引いた人数が杉戸の枠となります。 

ホストクラブとしては、当日キャンセルが発生した時の待

機要員も考えておりますので、運営スタッフにもゴルフバ

ッグの持参をお願い致します。余談ですが、春日部イブ

ニング RC では、打倒杉戸 RC！でドリームチーム 12 名

を作る(笑)と言っておりますので、こちらもドリームチーム

で受けて立ちたいと思います(笑)。個人戦はともかく、クラ

ブ対抗では今年も優勝を目指して、賞金で美味しいお酒

を飲みましょう！ 

2024-25 年度青少年交換について   戸賀崎会員 

先週の 17 日に前日までの台風で

心配されましたが、持木麻成さんが

無事にベルギーへ旅立ちました。到

着後は、留学のコレポン担当の方の

家に 4 日間滞在したそうです。コレポ

ンとはコレスポンディングの略で情報を交換すると言う

意味ですが、入国後に様々な書類のやり取りを担当す

る方です。麻成さんは、この担当の方に大変気に入ら

れてホストファミリーに行ってしまうのが寂しいわと言っ

ているそうです。メールと写真が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、24 日（土）ベルギーから留学生のマドレーヌ

さんが来日します。彼女は「失読症」という特徴があり

ます。失読症とは、文字が読み取りづらく音読が苦手

という症状です。日本では障害と捉えがちですが、欧

米では個性という扱いで、ドクターの所見にも特に明

記はありませんでした。麻成さんが、ベルギーでマドレ

2023-24
予算案

2023-24
実績

摘　　要（2023-24年度）

57,559 57,559

8,610,000 8,580,000

0 0

0 13,500 1,500×9名

0 395,107

0

0

0 12

8,667,559 9,046,178

2023-24
予算案

2023-24
実績

摘　　要（2023-24年度）

クラブ奉仕 350,000 352,337 公式訪問、さいしんお礼、卓話お礼、新入会員準備、他

プログラム・R情報 0 0

会報・雑誌 360,000 340,025 週報、ロータリー友、用紙・インク、他

会員増強・退会防止 0 0

親睦 450,000 484,950 親睦会、結婚誕生祝、親睦ゴルフ、他

出席 850,000 906,000 地区大会、セミナー登録料一括払、他

小計 2,010,000 2,083,312

職業奉仕 0 0

社会奉仕 300,000 483,590 流灯まつり、すぎスポ、障害者週間、昌平高校寄付

国際奉仕 5,000 11,260 国際交流協会

青少年奉仕 100,000 152,180

特別事業費 500,000 279,566 地区補助金事業、カラオケ歌謡祭

小計 905,000 926,596

ロータリー財団 1,102,000 1,061,931 100$X38@141 　100$X37@141

米山記念奨学会 850,000 907,000 10,000円X38、10,000円X37　米山入学式、バス旅行、他

小計 1,952,000 1,968,931

地区分担金 912,000 900,000 \12,000X38、\12,000X37

ＲＩ人頭分担金 385,700 409,526

米山普通寄付 190,000 187,500 米山普通寄付金\2500x38、\2500X37

特別分担金 0 0 ※地区分担金に含まれる

小計 1,487,700 1,497,026

例会費 500,000 903,338 例会弁当、お茶代、夜間例会飲食費、他

会長幹事会費 200,000 230,000 会長・幹事会

小計 700,000 1,133,338

事務用品費 60,000 48,516 コピー用紙、プリンターインク、領収書、祝儀袋、他

印刷費 56,000 50,000 年度計画書作成費、製本表紙代、他

通信費 160,000 149,679 電話代・FAX、インターネット、郵便、他

人件費 960,000 960,000 事務局

慶弔費 90,000 100,750 香典、花輪、傷病見舞金

支払手数料 20,000 16,390 振込手数料

事務所費 210,000 111,640 リース料金（FAX複合機）、トナー交換

予備費 56,859 0

小計 1,612,859 1,436,975

8,667,559 9,046,178

0 0 0
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ーヌさんと会ったと連絡がありましたが、明るくておしゃ

べりな普通の女の子だったと聞いています。来日後は

通常日本語を早く覚えるため翻訳機を使わないよう指

導しますが、読みが苦手なので、今回は慣れるまでし

ばらく翻訳機を使った音声からの学習も了承したいと

思います。なるべく例会に参加させますので、皆さん大

いに話しかけてあげてください。 

来日してからのスケジュールですが、住民登録と国

民健康保険の申請、春日部共栄高校でのガイダンス、

29 日～30 日は来日生合同合宿、9 月 2 日から新学期

の登校となります。来日したての彼女にはちょっとハー

ドなスケジュールかもしれませんね。マドレーヌさんが、 

早く日本の生活に慣れて、このプログラムが成功する

よう皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

 今日は 22 日なので、8 月号は既にご

覧になった方もいると思いますが、改

めて雑誌紹介をさせて頂きます。 

今月は「会員増強・新クラブ結成推進

月間」です。 

 P.5  RI 指定記事 RI 会長メッセージ「難題を好機

に」 

もし私たちが「ロータリーマジック」で本気で世界を

変えようとするつもりなら、みんなで自クラブへの

帰属意識を培う必要があります、という書き出しで

す。言い換えると自クラブへの帰属意識を高めて

「ロータリーマジック」を起こし、行動計画をもって

世界を変えてくださいと言っているではないかと思

います。 

「帰属意識とは」調べてみました。組織や企業に

所属することに基づく情緒的な愛着のことを指し

ます。もともと心理学用語として扱われる単語です

が、会社企業に例えると、従業員が企業に属して

いる意識・感覚として扱われます。帰属意識が高

い状態を維持できていると、従業員が自然と企業

に定着するようになります。また、企業のために積

極的な行動や学びを行う傾向にあり、忠誠心も強

く、目的やビジョンに共感し、自分から企業を良い

ものにするために働けるようになります。 

本誌ではこの帰属意識を培っていくことが、会

員増強を成功させる要因と考えています。すべて

の会員が、必要とする居場所だと感じることがで

きたとき、魅力的な存在となります。帰属意識を持

って道を照らせばその道はクラブ、地域社会、そし

て世界の明るい未来と続いて行くとアーチック会

長は述べています。 

 P.7 会員増強、新クラブ結成推進月間の特集 

 P.12～15 「新しいスタイルのヒント」 

 P.16 国際ロータリーDEI 諮問委員に聞く DEI の今 

RI・R 財団合同 DEI 諮問員会の会合が行われ、そ

れに出席したメンバーの宮里唯子さんの記事です。 

【DEI とは何か、日立グループの分かりやすい資料が

ありましたので、引用してご紹介致します】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ダイバーシティ（Diversity）とは、「多様性」を意味し、 

年齢や性別、国籍、人種、教育、職歴、価値観など、

属性が異なる人々が共存している状態を示します。多

様性の推進は、組織の成長や競争優位性の確保とい

った利点があり、企業にとって重要課題の一つです。 

エクイティ（Equity）とは、個々に合わせて支援内容を

調整し、公平な土台をつくり上げることです。日本語で

は「公平性」「公正性」などと訳されます。近年、「DE＆I

（ダイバーシティ、エクイティ＆インクルージョン）」を掲

げる企業が増えています。社会構造の不均衡がある

中では、すべての人に同じ支援を行っても、不均衡は

そのまま持続します。社会構造格差を是正するための

考え方として、個人のスタート地点の違いに着目した

DE＆I の概念が広がりを見せています。 

インクルージョン（inclusion）とは日本語で「包括」と訳さ

れ、組織内にいる誰もが「その組織に受け入れられ、

認められていると実感できる状態」を指します。元々社

会福祉の分野で提唱され、ビジネスにおいてダイバー

シティ（多様性）を支える考え方として広がりました。 

 P.22～26 シンガポール国際大会の記事 

 P.34～38 2024-25 年度 RI 理事会メンバー紹介 

 縦 P.9 この人を訪ねて「知床の無歯地区に開業し

て 17 年。診療所 2 階で地産食材を料理する歯医

者さん」 斜里 RC 丹羽修二さん 

 P18. 友愛の広場「血管を若く保つには」 

 P.21 「ロータリーあるある相談室」 

会員報告                    落合（喜）会員 

先般行われたパリ五輪

では日本がメダル獲得数

第 3 位という素晴らしい成

績でした。新聞の切り抜き

を持ってきましたのでご覧く

ださい。 

 

 

 

 

 

 

8 月 4 日現在の杉戸・宮代 

人口ピラミッド持ってきました。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （11） 81.08% 

大作会長： 10 月に第 6G チャリティゴルフがあります。多

くの会員の皆さんにご参加いただきたくお願い致します。 

鈴木幹事： 郡嶋さん、雑誌紹介ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 8 月 4 日流灯まつり、富岡 RC と合同夜

間例会、色々と語り合う事も出来楽しかったです。川面

の灯ろうを見て見事、素晴らしいネと感動し楽しかった

と喜んで帰って来ました。 

渡邉会員： 郡嶋さん雑誌紹介ありがとうございました。

凸版のビール祭りに、会長幹事会のため参加できませ

んが、来年こそは参加したいと思います。 

仁部会員： 甲子園も残り決勝戦のみ、夏も終わり、毎日

本日くらいの暑さだと助かりますね。 

戸賀崎会員： ベルギーへ派遣されました持木麻成さん

が台風が心配された中。無事にベルギーに到着致しま

した。ホストファミリーに大歓迎を受けているようです。

写真が届いたので穂刈さんに週報にて皆様に見てい

ただきたいと思います。今週末ベルギーからの来日が

あります。 

郡嶋会員： 明日は TOPPAN ビール祭を 17:00 から開催

します。飛び入り参加も大歓迎です。皆様のお越しをお

待ちしています。 

野口（美）会員： 毎日暑いですね。がんばろう。 

大作（忠）会員： 残暑厳しい毎日ですね。身体を労りまし

ょう。 

武井会員： 郡嶋会員ロータリーの友宜しくお願いします。 

田中会員： 郡嶋会員雑誌紹介ありがとうございます。 

矢島会員： 「もうはまだなり まだはもうなり」年令を重ね

る度にこたえる言葉です。 

関口会員： 何となく食欲がありません。年のせいか夏バ

テか分かりません。 

下津谷会員： 残暑がつづいていますね！今日と明日は

（凸版ビール祭）暑気払いのイベントがあり楽しみです。 

折原（弥）会員：細井会員：中野会員：宮田会員： 

馬場会員 

スマイル本日投入額 ２４，０００円 

スマイル累計額 １１４，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


